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９月 Ｖｏｌ．２  

 

 

時折さわやかな風が心地よく吹いてくる季節になりました。学校では運動会を無事終えることができました。 

ＰＴＡ会員の皆様には平素より本校の教育活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。２学期もどうぞ

よろしくお願いいたします。９月１１日にＰＴＡ実行委員会を開催しました。 

 

（１）会長あいさつ 
     PTA 実行委員会にご参加いただきありがとうございます。 
（２）校長あいさつ 
     本日はよろしくお願います。運動会の練習はどの学年もめあてを持って頑張っています。また、先日お手 

紙でお知らせした登下校の熱中症対策についてもまだまだ暑い日が続きそうですので、ご協力お願い 
します。それから２学期から「ミニ掃除デー」が始まりました。働き方改革の一環で行っていますので、ご 
理解ください。 

（３）各委員会より 
◇地区委員会 

   環境整備に協力いただきありがとうございます。無事に終わりました。 
◇保健体育委員会 

７月 8 日にエプロン点検・修繕をしました。 
（４）実行委員会での話題 
【PTA 会費について】 
    「５００円→４００円に変更」についての意見交流をしました。 

歳出の部の「本部・地区・保体」の１５０００円→１００００円 
    ・ 環境整備作業や運動会準備の際に配る飲み物の購入を学校側で行うようにし、「行事関係費」から 

の支出に付け替え 
‣児童数減少などもあり、支出を減らせそう。 

             
    質問：「繰越金」は結構あるのですか。 
    答え：毎年少しずつ増えてきているので PTA 会費を減らせそうです。 
                               ↓ 
       会費の変更は規約改正を必要とします。実行委員会で案が通れば、会員の皆さんのご意見を聞くこと 

にしていました。実行委員会では特に反対意見が無かったので、規約改正のための臨時総会として書面 
審議を行います（１１月の実行委員会以降に）。また、会費を４００円にしても差し引き決算が安定し、繰 
越金も適正な範囲を維持できているようであれば、今後さらに会費を減らしていくこともあり得ます。 

     
     ○一気に会費を減らさない理由としては、看板「まさしげ君」が老朽化したときの交換用の在庫が残り 

少なく、近いうちにまとめて購入する予定もあるためです。 
 
【今後の PTA 役員の人数割り当てについて】 
   昨年度の反省より 
   「役員選出候補者報告を既存の地区割りではなく、何らかの変更をしてはどうでしょうか。多くの地区が児

童数減少のため負担が大きくなってきているので。」というご意見が出ました。 
                       ↓ 

・ 会員数減のため、また、地区によって会員数に偏りもあるため、地区委員を選ぶのが年々厳しくなっている。
さらに地区ごとに役員選出候補者を出す今のやり方のままだと、地区委員以外に候補者を出す形になるので

やはり厳しい面がある。このような問題点が解消できるような案を考えたい。 
                       ↓ 
 

・本部役員の候補者について 
地区関係なく出していくというのはどうか。 
地区を合併させて本部役員候補を出すのはどうか。 
今まで通りか。 
学年単位で出すか。 
     ↑ 
本部役員よりも地区委員の方が優先で決定させなければならないのでは。 

  
  ・割り当て表を変えるのであれば、規約改正をしないといけないので、１１月ぐらいに決めないといけない。 
 

・変えないという案もある。 
 

・地区割りを変える時は、書面で変更内容を聞いてみる？ 
      地区の合併の仕方もしっかり考えないといけない。← 来年度の家庭数を調べて合体した地区の 
      家庭数がだいたい同じようになるようにしたらどうか。 
                
◎本部役員と学校側で、地区ごとの家庭数を把握し１１月にまたお知らせします。 

      ※地区の新１年生調査は基本必要ない。ただし、新１年生でも地区委員の対象者になる場合がある。 
 
・昨年「立候補したいけど、そのためには推薦人が５名以上必要だからやめておく。」ということを言われて 

いる方がいた。 
このルールを無くすのはどうか。（規約として会員数の１割の推薦を必要とするという内容がある。） 

                       ↑ 
◎誰でも「立候補できる」という規約改正だけはしておいたらどうか。 ← 書面審議します 

 
  【地区委員の役割・仕事について】 

・地区委員の数を減らす方向で考えてみると、一人当たりの負担が多くなるのでどうかなと・・・・。    
   

・ 今現在、通ってきている児童の通学路だけではどうでしょうか。そして、毎年新１年が入り、卒業する児童が 
いるので変更のあった所は増やしたり減らしたりなどをしてはどうか。 

 
  ・ 通学路だけでなく、児童が遊ぶことも考えて看板設置をしていて、点検をするようにしていたとは思います 

が、今の現状に合わせた点検の仕方を考えていってはどうですか。 
 
〔その他〕 
◇PTAの費用から、登校班班長用の腕時計を購入する案をいただいていました。ただ、学校としては必要なさそ

うと判断して見送ることにしました（実行委同意）。ただ、こうしていろいろなアイディアをいただけることは大変
ありがたいので感謝しています。 

◇大阪・関西万博への校外学習（学校招待事業）について、実行委員の方のご意見を参考に聞かせていただく
と、「賛成」、「いろいろな問題がなくなれば賛成」とのことでした。 

◇大阪・関西万博の「ちらしの」QRコードを読み取って無料チケットをもらうことについての質問がありました。 
（大阪府による学校教育の一環の無料招待とは別に、村が広報やＨＰで紹介している分です。） 

 
（５）学校（教頭）より 
 運動会の前日準備は、午後１時３０分からご協力可能な会員の皆様とで行う予定になっています。（今年度か 
ら役員・各委員だけでなく全家庭に前日準備の協力依頼をすることになりました。） 
 

   次回ＰＴＡ実行委員会は１１月１３日（水）午後８時００分から会議室で行う予定です 

家 


